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①

．他の部署に依る手法は知らないのですが、子ども家庭部に設置される審議会・市民

会議等に於ては答申・報告については事務局が作った物を会が承認するのではなく、

委員自らが文案を練り上げるという伝統が２ｏ年前から続いていました。近年、その

手法が取られなくなっていることを非常に残念に思っています。文章を作り上げるこ

とは大変な作業ではありますが、長期に渡って力を尽くして下さった委員の方々の思

いが込められることになります。今回の協議会に関しては、是非、委員さん方自らの

手で、報告書をまとめ上げていただきたいと強く願います。

．｢運協で今までやってきたことを踏まえて」ということで、運協の委員さん達は２つ

の会議が並立することを納得したと記'滝していますが、そのことがこの協議会の各委

員には伝わっているのでしょうか？疑間です。

〃


